Computerstreik

Schau genau! Leider haben die Großbuchstaben gestreikt, deshalb musst du mir unbedingt helfen und die fehlerhaften Textstellen mit einem Buntstift markieren. Vielen Dank für deine Hilfe!

ann nahm den größten schlüssel vom vorzimmerhaken. vorsichtig stellte sie einen ihrer gummistiefel auf den boden zwischen wohnungstür und stiegenhaus. falls ein zugluftstoß an der türe landen würde, konnte sie nicht zufallen.

ein kurzer blick genügte, ein zwinkern als aufforderung und die beiden liefen um die wette zur schweren metalltür im dachgeschoß hoch. ann sprintete lachend und keuchend, billie krabbelte die letzten stufen auf allen vieren und war am schnellsten vor der schweren feuerschutztür. sie mochte den dachboden dahinter gern, weil er immer ein bisschen geheimnisvoll und fremd geblieben war, obwohl billie dieses verzauberte spinnwebenreich bereits für sich entdeckt hatte, als sie noch klein war.

hier mischte sich alles kunterbunt. dinge aus längst vergangenen tagen warteten neben kurzfristig abgestellten sachen, die man noch brauchte und immer wieder abholte: spielsachen, hundekörbe, wintermäntel und schischuhe. andere gegenstände waren schon lange nicht mehr angefasst worden, man hatte sie einfach vergessen.

Das war schwierig, oder? Kannst du den Text fehlerfrei in dein Heft schreiben? Kannst du auch erklären, warum diese bestimmten Wörter großgeschrieben werden?

Gutes Gelingen!

Billie Bohne



"Computerstreik" - Lösungsblatt Fehlersuche (Großschreibung)

Computerstreik



Ann nahm den größten Schlüssel vom Vorzimmerhaken. Vorsichtig stellte sie einen ihrer Gummistiefel auf den Boden zwischen Wohnungstür und Stiegenhaus. Falls ein Zugluftstoß an der Türe landen würde, konnte sie nicht zufallen.

Ein kurzer Blick genügte, ein Zwinkern als Aufforderung und die beiden liefen um die Wette zur schweren Metalltür im Dachgeschoß hoch. Ann sprintete lachend und keuchend, Billie krabbelte die letzten Stufen auf allen Vieren und war am schnellsten vor der schweren Feuerschutztür. Sie mochte den Dachboden dahinter gern, weil er immer ein bisschen geheimnisvoll und fremd geblieben war, obwohl Billie dieses verzauberte Spinnwebenreich bereits für sich entdeckt hatte, als sie noch klein war.

Hier mischte sich alles kunterbunt. Dinge aus längst vergangenen Tagen warteten neben kurzfristig abgestellten Sachen, die man noch brauchte und immer wieder abholte: Spielsachen, Hundekörbe, Wintermäntel und Schischuhe. Andere Gegenstände waren schon lange nicht mehr angefasst worden, man hatte sie einfach vergessen.

Bis bald!

Billie BOHNE

